

Quinze Août animé à Hydrequent : PENDANT QUE MILLE PERSONNES PRIAIENT, plusieurs dizaines de doigts se tendaient vers un point précis : C'est là "qu'apparaissait" la Vierge...



« Moi, je n'ai rien vu. Je le dis honnêtement. J'ai eu beau écarquiller les yeux, me pencher dans tous les sens, scruter l'endroit que me montraient des dizaines de doigts tendus, je n'ai rien aperçu. Pas la moindre lueur suspecte. Et pourtant, je dois reconnaître que jamais je ne mettrai en doute la sincérité de ces quelque vingt ou trente personnes qui criaient sur la colline : « Elle » est là. Nous « la » voyons. Son voile flotte au vent et elle brille sous les rayons du soleil ! »

L'homme qui nous parle ainsi, vient de Licques. Il a été le témoin de la scène diablement animée, qui se déroula Dimanche dernier, à 13 h. 20, très exactement, sur les hauteurs de la Colline des Sapins, à Hydrequent.

Vision collective ? Difficile d'appeler ainsi ce que certains qualifient déjà « d'événement surnaturel », et qui estiment que ce simple fait peut faire rebondir toute l'histoire des apparitions d'Hydrequent.

En effet, sur le millier de pèlerins et de curieux qui garnissaient, à ce moment précis, le flanc ravagé du mont maintenant célèbre, vingt à trente personnes seulement jurèrent avoir « vu ».

Robert LASSUS

(suite page 6)

de notre reportage illustré)

Photographié, dimanche 15 août, en tête de la procession, le petit Lavoisier (+), qui est à l'origine de toute l'affaire des apparitions. Aujourd'hui, il porte la bannière.